

Mitte August erscheint
die durchgesehene **zweite** Auflage (3.-5. Tausend)

HERMANN SAUER

Abendländische Entscheidung

Arischer Mythos und christliche Wirklichkeit

800 Seiten Groß-Oktav

Geheftet 12 RM, in Ganzleinen 14 RM, in Halbleder 20 RM

Aus den letzten Presseurteilen:

Die Grundhaltung christlichen Glaubens gegenüber der völkischen Mythos-Gläubigkeit haben zwar Küneth und andere in aller Deutlichkeit herausgearbeitet. Gefehlt hat bislang aber ein Werk, das der Wirklichkeitsschau Rosenbergs und der vielen mehr oder weniger bedeutenden Propheten völkischen Glaubens eine Gesamtschau der Weltwirklichkeit entgegensetzt, die, anstatt verteidigend um Teile zu kämpfen, vom ganzen her angreifend ein Neues wagt. Dieses Werk liegt nun vor in Hermann Sauers „Abendländischer Entscheidung“.

ECKART

Hermann Sauer heißt der jählings ins Licht wachsende religiöse Prophet. Seine glühende Botschaft, die ein Wurf ist nach höchstem Ziel, um das Hohe zu erreichen, heißt: „Abendländische Entscheidung, arischer Mythos und christliche Wirklichkeit“. Luther weckte 1517 seine lieben Deutschen und das übrige Europa mit 95 lateinischen Thesen zur Besinnung – der Luther redivivus bringt ein umfängliches Werk von 800 Druckseiten in Großformat heran. Trotzdem erregt Sauer die Köpfe und Gemüter der gebildeten Zeitgenossen, nicht nur der Theologen, mit Zaubergewalt.

KÖLNISCHE ZEITUNG (26. JULI 1938)

Die zahlreichen zurückliegenden Bestellungen

werden am Tage des Erscheinens erledigt. Bedingt bedauern wir dies Werk nicht mehr abgeben zu können, doch erfolgt auf Wunsch Lieferung mit Rücksendungsrecht innerhalb 4 Wochen.

Für die Werbung

stellen wir einen neuen vierseitigen Prospekt mit zahlreichen Presseurteilen in beschränkter Anzahl unberechnet zur Verfügung.



Günstige Bezugsbedingungen laut Bestellzettel



JHC

J. C. HINRICHS VERLAG / LEIPZIG

3846

Nr. 182 Montag, den 8. August 1938